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社会奉仕こそがライオンズ活動の基本社会奉仕こそがライオンズ活動の基本
2023～2024年度 ライオンズクラブ国際協会336-A地区ガバナー

山﨑 勝彦さん インタビュー

編集部  山﨑ガバナー、第６回リジョンチェアパーソンとガバナーチーム会議お疲れ様でした。積極的に皆さん、意見を
出されておられました。

山﨑ガバナー  本日はどうぞよろしくお願いします。
編集部  ガバナー、まずはご自身の事についてお尋ねします。お年、またご職業も教えてください。趣味などもお聞きし

てもよろしいでしょうか？

山﨑ガバナー  今年で69歳になります。私は司法書士で、まだ現役でやっております。趣味ですか？！趣味はバンドをやっ
ております。主にジャズ、フュージョンを演奏します。ボーカル、ギターをやります。あとゴルフはハンデ13までいきました。

編集部  バンドをやられていたんですね。素敵です。それではガバナーの今までのライオンズライフを教えて頂けますか？
山﨑ガバナー  私は1988年、高知で１番歴史の古い高知ライオンズクラブに入会いたしました。スポンサーは知り合いの
公証人をやられてる方でした。ライオンズのラの字も知らず誘われるままでしたね。そのころのライオンズは今よりも敷
居が高く、定員制で入会も空きがないと待たなくてはいけないほどでした。お医者さんもそのころは12名程おられました。

銀行の頭取も居られ錚々たるメンバーでした。

編集部  定員制ですか。入会待ちなど今とはかなり状況が違いますね。
山﨑ガバナー  そうなんですよ。それから私が37、8歳の時、幹事を受け42歳で会
長になりました。その当時、最年少で会長になったと記憶してます。

編集部  そのような名門クラブで若くして会長になられどうでしたか？
山﨑ガバナー  いやー甘く見てましたね笑。幹事を一生懸命やりましたので会長
もできるかと思っておりましたが、会長の重責を再認識させられました。会長を
頑張ってこなしゾーンチェアパーソン、リジョンチェアパーソンと任命され今日
に至ります。

この日は各RCの会議、ガバナーの進行の元、
積極的な意見交換が行われていました。
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編集部  様々な大役を若いうちからどんどん受けられて来たんですね。抵抗はあ
りませんでしたか？

山﨑ガバナー  当時の私達のクラブでは、決められたらやらなきゃいけない、断っ
てはいけないという雰囲気でしたね笑

編集部  そうですか。やはり任命されたら断ることはしてはいけませんね。ガバ
ナー、少し、矛先を変え、ガバナーの青春時代についてお聞きしてもよろしいで
しょうか？

山﨑ガバナー  私は２人兄弟です。大学は鹿児島大学の法学部を卒業しました。
編集部  高知から鹿児島ですか？鹿児島はいかがでしたか？
山﨑ガバナー  鹿児島はいまでも大好きな場所です。大学時代は勉強もせずジャ
ズバンドを組み、夕方にはギターを肩に下げ毎日出かけておりました。

編集部  いえいえ、司法書士には簡単になれませんよ（笑）ガバナー、大学の時、九死に一生を得たというエピソードを
お聞きしたことがあります。

山﨑ガバナー  そうなんですよ。大学の３年の時、体調が悪く授業期間にも関わらず高知に帰りました。帰ったあと、実家
に警察が来て私の下宿が集中豪雨で全壊したと聞きました。残念なことに、大家さん、下宿の人達は皆さん亡くなってし
まいました。

編集部  それは大変な事でしたね。もし帰省なさってないとご自身も被害にあったかもしれませんね？
山﨑ガバナー  もし鹿児島の下宿にいたら私も命を落していたと思います。この時から「私は世に生かされている」と考え
るようになりました。

編集部  本当にそうですね。ガバナー、話をライオンズに戻します。ガバナーになられて一番の所信はなんでしょうか？
山﨑ガバナー  各クラブ、皆様には社会奉仕事業をやり、それに賛同する方を是非ライオンズクラブに入会させていただき
たい。私は奉仕という言葉は単体ではライオンズ活動には合わず、社会奉仕、社会を付けるべきだと考えています。社会
奉仕こそが基本です。

編集部  社会奉仕ですね。社会という言葉が有る無いでは意味が変わってきますね。
ガバナー、いよいよ、今期の活動が始まります。始まってみていかがでしょうか？

山﨑ガバナー  このキャビネットでの活動は準備が一番大切です。次に手伝ってくれるスタッフも大切ですね。今、準備が
終わる７月では８割がた、やることは終わっていると言えるほど準備には力を入れています。

編集部  最後に来年の年次大会は我々も参加し、高知という土地柄もあり大変楽しみにしておりますが、それに向けての
意気込みなどはごさいますか？

山﨑ガバナー  年次大会は社会奉仕事業を１年やったお祝いの会です。皆さん称えあい、おめでとう とお互い声をかけ
会える大会にしていきたいと思います。

編集部  楽しみにしております。是非、ガバナーの演奏を年次大会で聞きた
いですね笑笑 本日はお忙しい中本当にありがとうございました。

山﨑ガバナー  もし、リクエストがあれば演奏も考えますよ。ありがとうござ
いました。

　快くインタビューを受けて頂いた山﨑ガバナー本当にありがとうございま
した。キャビネットの皆様、幹事、皆様、笑顔で接していただき大変いい雰
囲気のキャビネットでした。これも山﨑ガバナーのお人柄からと思います。

趣味のバンドで例会を盛り上げるガバナー。
横は斎藤幹事。２人の名コンビがキャビネッ
トを盛り上げています。



3

message message １年間、ご協力お願い致します！１年間、ご協力お願い致します！

　今期、会長を勤めさせて頂きます上東（かみひがし）と申します。今期は、我が松山湯築ライ
オンズクラブは20周年を迎える特別な年です。
　一言で20年と言えば短いですが、20年という節目は、私たちにとって重要な節目であり、これ
は共に活動してきたメンバーの努力であり、また御協力頂きました関係各位の皆様のおかげです。
この場をお借りしてお礼申し上げます。これからの10年、20年と更に地域社会に貢献していけま
すようクラブ会員一同活動して参ります。
　今期私のスローガンである［同心協力　楽しみながらウイサーブ］は、言葉の通りで、心を一

つにし、地域社会のために尽力することを楽しみながら、真心の奉仕を行っていきたいと思っています。皆様の個々
の力を結集し、より大きな成果を目指していきましょう。
　最後になりますが、この度、松山湯築ライオンズクラブのホームページをリニューアルしました。これにより、よ
り多くの情報や活動報告を皆様と共有できるようになりました。新しいホームページを通じて、我々の活動に興味を
持っていただける方々との繋がりを深め、更なる協力を得られることを期待しています。私たちの活動にご興味のあ
る方はご一報下さい。

会長挨拶 会　長　上東　信一
第20期（2023.７〜2024.６）

　今期幹事をお受け致しました中野でございます。
　上東会長より以前から「私が会長の時は幹事お願いします」と言われていましたが、面倒だな
と思っていました。が・・この男の相手できるのは自分しかいないと思い、お引き受けいたしま
した。自分に何ができるかわかりませんがいろいろ勉強しながら上東会長のお力になればと考え
ています。今期よりコロナ禍も少しづつ回復しています。ライオンズ活動もいろんな事が出来る
よう努めてまいります。いろんな提案をしていきますので皆さんよろしくお願いします。

第20期幹事を引き受けて 幹　事　中野　隆史
第20期（2023.７〜2024.６）

　この度、会計担当に任命されましたこと、深く感謝の意を表します。この重責を担うことは私
にとって大変な名誉であり、皆様の信頼に応えられるよう誠心誠意努めて参ります。透明で正確
な会計管理を通じて、クラブの活動が円滑に進行するよう支えていく所存です。皆様の温かいご
支援と協力を心からお願い申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

会計挨拶 会　計　久保　貴嗣
第20期（2023.７〜2024.６）
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GAT・GMA・会則委員会	 	 委員長　松尾　康司
今期、委員長をさせて頂く事になり、既に２か月が経ちましたがよろしくお願いします。
この委員会はよく名前が変わるようで、今年はGAT（グローバル・アクションチーム）・GMA（グローバル・メンバーシップ・アプローチ）・
会則委員会となっておりますが、一番の目的が、会員増強・会員維持・退会防止である事には変わりないと思います。
コロナに振り回されながらも、委員会は今のところ対面で実施しておりますが、例会開催もままならない状況の中、会員増強には厳しい環境
であることは間違いありません。
私は、会員増強には、クラブの会員満足度が一番大切なのではと考えているのですが、現役世代が比較的多い当クラブでは、自分の仕事とク
ラブのバランスを取る事や、現在の会員数と事業等の活動量のバランスに苦労するのが現状ではないでしょうか？
そして、この事が入会希望者を躊躇させたり、現会員の退会理由の一因となっているのではないでしょうか？
明るく楽しいクラブで有れば、出来るだけたくさんの人を誘いたいと思うでしょうし、閉塞感のあるクラブであれば、誘う事を避けるように
なるでしょう。
みんなが協力しながら、「We Save」の精神で、入ってよかったと思う「湯築ライオンズクラブ」を作り、沢山の仲間を誘って頂くことを願っ
ています。皆様、ご協力をよろしくお願いします。

計画・財務・出席委員会	 	 委員長　大濱　正幸
今期、計画委員長をさせていただきます、大濱正幸です。少しでも出席率が上がるような例会づくりを目指します。１年間どうぞよろし
くお願いいたします。

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会	 	 委員長　徳居ひとみ
MC・地区誌・SNS委員長を今期拝命しました徳居でございます。一年間よろしくお願い致します。
今の時代、SNSの時代です。アナログの私ですが、皆さんには分かりやすく、楽しんでいただけるように、発信して参ります！また、会
長スローガンの同心協力を中心に活動したいと思っております 

青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員会	 	 委員長　荻山　浩平
今期、青少年委員長を務めさせていただくことになりました荻山です。
この委員会は、これからの未来を担う子どもたちに携わる事業が多く、そのような機会を与えていただいたことを大変うれしく思ってお
ります。
ライオンズの活動もまだまだ勉強しながらの日々ですが、委員会の諸先輩方にサポートいただきながら、微力ながら精一杯努めさせてい
ただきます。１年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。

環境保全・保健福祉・アラート委員会		 委員長　大城　慎也
今期、環境保全・保健福祉委員長を拝命しました大城です。
本年５月まではコロナ感染症の影響もあり、活動を自粛せざるを得ない時期が多々ありましたが、今期は制限されることなく活動できる
と期待しています。
委員会メンバーは頼れる先輩方が揃っていますので大変心強く感じています。
まだまだ不慣れな部分が多いですが、皆様に助けて頂きながら頑張りたいと思います。
一年間、どうぞよろしくお願い致します。

YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会	 	 委員長　笹岡　　豪
当クラブの20周年において、委員長としてご指名いただいたことに感謝するとともに誠に恐縮しております。
20周年という節目の年に、私が委員長として活動できることは、大変光栄なことであり、同時に重責を感じております。
今期は、４年ぶりに（外国人による日本語弁論大会）を開催することとなり、誠に力不足な私ですが、委員会メンバーや皆様のご支援と
ご協力を頂きながら頑張って努めて参りまいりますのでよろしくお願いします。

レクレーション委員会		 委員長　川野　友義
レクリエーション、ゴルフ委員長を拝命した川野です。数えればこれで４回目のゴルフ委員長となります。今期は20周年記念コンペとな
ります。他クラブのチャリティーコンペをしっかり参加しながら、我々の記念コンペも成功させたいと考えております。皆さん、ご協力
よろしくお願いします。

委員会なんでも掲示板委員会なんでも掲示板 クラブ７委員会、委員長メッセージクラブ７委員会、委員長メッセージ
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八田  笹岡さん、この度は還暦おめでとうございます。

笹岡  ありがとうございます。

八田  還暦を迎えられて、正直どんな感じでしょうか？

笹岡  改めて考えることはないんですけど、節目なので、今
まで通りではいかんなと思いつつ（笑）、今までの自分とは
違うなにかを見つけないといけないというか、なにか新し
いことに挑戦してみようかということで、業界団体の理事
長というものを拝命しまして。
　今までは自分にそういうことは向いてないと逃げてきて
たんですが、「いつまでも逃げてばっかりだったらいかん、
そのまま人生終わってしまうぞ」とある社長から言われた
こともきっかけとなったのもあって、引き受けた次第です

（苦笑）

八田  なるほど！　実際やってみてどんな感じですか？
やっぱり大変です？

笹岡  たいしたことをやってるわけではないんですけど、い
ろんな会に出ないといけないとか、一番苦労するのは、自
分は人前で話をするのが苦手というか嫌いなので、それが
一番辛いです（笑）

八田  僕も人前で話すのは出来るだけ避けたいですので気
持ちが分かります（笑）
　でも引き受けた以上頑張って下さい！ライオンズもあり
ますしね、大変でしょうけど。

笹岡  そうなんですよ、今年はYCE委員会の委員長もしな
いといけないですし。
　受けたつもりは無かったんですけど、いつのまにか委員
長になってまして（苦笑）
　いろいろと会が被ることが多くて、なにかと大変なんで
すけど、皆さんの力を借りてなんとか頑張っていきたいと
思っております。

八田  是非よろしくお願いいたします。ところで、笹岡さん

の趣味ってゴルフ以外あります？

笹岡  釣りを少々（笑）

八田  そうでしたね、ケンサキイカは一緒に釣りにいきます
しね。これからの目標みたいなものってありますか？

笹岡  ゴルフも釣りもそこそこでいいと思っていますので
（笑）

八田  笹岡さん、ゴルフ上手いじゃないですか。ベストって
いくつなんですか？

笹岡  82です。

八田  すごいじゃないですか、じゃあ80切りが目標なんじゃ
ないです？

笹岡  いや、ハートがだめです（笑）

八田  ベスト更新の時は相当ビビりますもんね（笑）でもそ
れを乗り越えたときの嬉しさはひとしおです。頑張って下
さい！これからも一緒にラウンドして下さいね！

笹岡  はい、是非

八田  ところで、奥さんとの仲良しの秘訣はあるんですか？

笹岡  子供も独立して、今は家では奥さんと二人ですから
ね。この前も奥さんと韓国へ旅行へ行ってきたんですよ。

八田  おー、夫婦円満でいいですね！奥さんもさぞかし喜ん
でおられたのでしょう。

笹岡  恩着せがましく言われましたよ、行ってあげるって。

八田  （爆笑）行ってくれないよりいいじゃないですか（笑）

笹岡  まあ、そうなんですけどね、いっぱい物も買わされま
した（苦笑）

八田  それはえらい
出費でしたね（苦笑）
まあ、それで奥さん
が喜んでくれるのな
ら（笑）

笹岡  そうですね、
努力が必要です（笑）

　還暦を迎えられた笹岡豪さんと藤岡真須雄
さんです。ライオンズ活動から趣味まで様々
なお話をお伺いしました。

還暦記念	特別インタビュー
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八田  最後に、僕たち後輩に対してのアドバイスを頂けませ
んでしょうか？

笹岡  特に無いです。みなさん立派な方なので（笑）

八田  いやいやいや（笑）　でも笹岡さん、これからも末永
くお付き合いして下さいね。

笹岡  はい、もちろんです。こちらこそ、よろしくお願いします。

徳居  藤岡さん、還暦おめでとうございます。
還暦は、人生の折り返し地点と言いますが、藤岡さんにとっ
て60歳とは。

藤岡  40代、50代とは全然違って還暦60歳は、将来の会社の
事とか自分の人生の事とか真剣に考える年ですね。

徳居  いつも、明るく面白いイメージの藤岡さんなのです
が、ご家庭でも仕事場でもそうなんですか？

藤岡  はい、いつもこんな感じで、適当にやっていますね。

徳居  ゴルフが、お好きなようですが、月どのくらいプレー
されてますか。

藤岡  下手の横好きですが、月一回から二回ですかね。

徳居  息子さんとも、ご一緒によくプレーされるとお聞きし
ましたが、親子で仲がいいんですね。
お子様は、何人いらっしゃるんですか。

藤岡  はい、私がゴルフを始めたのが、ライオンズに入会し
てからなんですね。少し遅いんですよね。だから子供には
早くから始めさせたかったんですよね。
一緒にプレーすると楽しいですよ。
子供は、女・女・女・男の４人です。

徳居  将来が楽しみなお子さん達ですね。

藤岡  ありがとうございます。

徳居  藤岡さんは、愛妻家のイメージなんですが、奥様とよ
くデートとかされるんですか。

藤岡  それが、まったくなんですよ。

徳居  それは、ダメですね。

藤岡  そうですね、反省しています。今度デートします。

徳居  絶対にデートしてくださいね。藤岡さん、今一番奥様
に伝えたい言葉は。

八田  今日はお時間取って頂きありがとうございます。改め
まして還暦おめでとうございます。

笹岡  ありがとうございます。

終始、謙虚な笹岡さんでした（笑）

藤岡  はい、感謝の
言葉ですね。今90代
の父の介護の面倒を
妻が一手に引き受け
てくれてます。私が
仕事が出来ているの
もすべて妻のお陰な
んです。

徳居  そうなんですか、本当に介護って大変なんですよね。
家族の協力も必要ですが主になって介護されてる方は、本
当に頭が下がりますね。
藤岡さん、松山湯築ライオンズクラブチャーターメンバー
のお一人なんです。入会20周年なんですね。入会して一番
嬉しかった事、楽しかった事をお聞かせください。

藤岡  そうですね、色々とあるのですが、YCE委員会の外
国人による日本語弁論大会の一番最初のころの事ですかね。
初めての事なのでみんな要領がよくわからないのに、外国
人の弁論者へ依頼に行ったり、進行内容をみんなで打ち合
わせしたり、苦労はしましたが終わった後の達成感は、今
でも忘れないですね。

徳居  なんか、私も思い出しましたね。２回目からの藤岡さ
んの名司会は忘れられないですね。
最後に、藤岡さん。人生100年時代と言われていますが、未
来の自分に伝えたいことをお願いします。

藤岡  難しい質問ですね。うーーーーーん「真須雄くん、い
つもの自分でいてください」ですかね。

徳居  藤岡さん、ありがとうござ
いました。いつもの藤岡さんで松
山湯築ライオンズクラブを盛り上
げてください。
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　令和５年６月９日 道後ゴルフ倶楽部にて、松山湯築ライオンズクラブの
第17回目となるチャリティゴルフ大会を開催致しました。
　49組総勢182名の方のご参加を頂き、盛大に開催する事が出来ましたこと、
皆様に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました！
　開催前々日までは、当日は大雨の予報となっており、開催を危ぶまれる
声も聞こえておりましたが、蓋を開けてみれば、気持ちのいい快晴で、こ
の上ないゴルフ日和になりました。
　さすが松山湯築ライオンズクラブは、強運の持ち主の集まりだなと改め
て感嘆した次第であります（笑）
　おかげさまをもちまして、チャリティの収益金も約17万円集まり、
寄付先にお届けすることも出来ました。
　来期は松山湯築ライオンズクラブの20周年となっており、チャリ
ティゴルフ大会も今期以上に盛大に出来ればと思っております。
　来期も皆様の力を合わせて頑張りましょう!!

第17回	松山湯築ライオンズクラブチャリティゴルフ大会を開催
青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員会　八田　英彦

【寄付先】
●えひめ地域子供食堂ネットワーク様（６万円）
●認定NPO法人ラ・ファミリエ様（６万円）
●コイノニア　松山乳児院様（５万円）

r e p o r tr e p o r t



8

北海道

青森

岩手

宮城

福島新潟
富山

長野

静岡愛知

岐阜

福井

京都兵庫
島根

岡山広島
山口

香川

徳島
愛媛

福岡

大分

宮崎
熊本

鹿児島

高知
和歌山

石川

茨城栃木

埼玉

東京山梨 千葉

神奈川

群馬

山形

秋田

三
重

奈
良

大
阪

佐
賀

長
崎

沖
縄

滋
賀

鳥取
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宇宙から眺めているイメージでご覧くださいね！

一般社団法人　日本ライオンズ
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「一般社団法人日本ライオンズ」は、国際協会と主に複合地区との情報
交換やサポートを行って、傘下のライオンズクラブの発展をめざす全国
組織です。

日本には８つの「複合地区」があり、その中にそれぞれ「地区」があ
ります。

私たちのクラブは「336複合地区」の中のA、すなわち「336-A地区」
に所属しています。

そして「地区」の中はさらに「リジョン」で分けられています。
「336-A地区」は９つのリジョン（Rと表記します。）に区分されて
います。
愛媛県は大体、1Rが中予、2Rが東予、3Rが南予で4Rから9Rは香
川県、徳島県、高知県のなかでそれぞれ分けられます。

「リジョン」はさらに「ゾーン」（Zと表記します。）に分けられます。
1Rには３つの「ゾーン」があり、湯築LCは2Zに所属しています。

「地区」では、ガバナーが毎年選挙で選ばれます。そしてガバナーの
所属クラブの市町村に、一年間の地区の活動の拠点として「キャビ
ネット」と事務局が置かれます。キャビネットには色んな役職や委員
会などがあり、地区内の各クラブへの情報伝達や支援をしています。
川野さんはその中の環境委員会の委員として1Rを担当して活動さ
れています。ガバナーは任期を終えると地区の名誉顧問をされま
す。（ガバナーが任命）
管さんと高岡さんはその役をされています。
また、高岡さんは「地区」のLCIF推進コーディネータと「複合地区」
のLCIFのコーディネータもされています。
クラブの外でも活動されている方々を皆で応援しましょうね！

もっと知りたい方は地区や複合地区のHPを見てくださいね！
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ライオンズクラブ国際協会　336-A地区  1R-2Z

松山湯築ライオンズクラブ会報誌

松山湯築LCホームページ　https://m-yuzuki-lions.jp/ 松山湯築ライオンズ 検索

● 国際会長テーマ

We Serve（われわれは奉仕する）
パティ・ヒル

● 336-A地区 ガバナー・スローガン

キーワード  全員参加の社会奉仕
市民のための社会奉仕
山﨑　勝彦

Theme/Slogan2023.7～2024.6

同心協力 楽しみながら We Serve同心協力 楽しみながら We Serve

「私は世に生かされている」「私は世に生かされている」

会長スローガン

山﨑ガバナー インタビュー

月号
（No.73）

７．８．９
2023

松山湯築ライオンズクラブ「会報誌」2023年７・８・９月合併号
湯築LCの最新情報が
携帯電話から閲覧できます！
左の『QRコード』を携帯電話の
バーコードリーダーで読み取り、
アクセスしてください。

発行／2023年８月24日　編集／MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会

発行所／松山湯築ライオンズクラブ
〒790-0067 愛媛県松山市大手町1-10-10　ホテルマイステイズ松山 502号
tel：089-915-7322／ fax：089-915-7323　e-mail：info@m-yuzuki-lions.jp

　今回、紹介するのは徳島市にあります「海女料理ししくい」です。地区年

次大会が徳島で開催され、古市さんのリクエストでここに来ることができま

した。古市さんありがとうございます。徳島の海の近くにあるこの店は、名

前の通り、新鮮な海鮮（エビ、カニ、貝）を出してくれます。この店は、徳

島と言えばここ、と言うくらい観光

客に人気です。ほとんど自分でエビ

や貝を触らず、店員さんが焼いて剥

いてくれ、大名になったような気分

にさせてくれます。まずは鮑、その

後、伊勢海老、車海老、ウチワエビ、サザエとドンドン、七輪で焼いて剥い

てくれます。日頃こんなに伊勢海老や、アワビを豪快にたべたことがないの

で胃袋がビックリしそうです。まだ活きているアワビや、エビは甘く口いっ

ぱいに頬張って食べました。今回は１人に伊勢海老が２匹もでてビックリで

す。最後は伊勢海老のお味噌汁で締めました。都会でこの量をたべたらいったいいくらかかるのかと思いました。と

にかく、徳島に行ったら１度はここにくる価値はあります。みなさんもどうぞ！！

336-A地区年次大会行事
報告 『海女料理 ししくい』に行ってきました！

青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員会　八田　英彦

番外編

海女料理 ししくい　〒770-0874 徳島県徳島市南沖洲4-5-7-1（JR徳島駅から車で15分前後）　TEL：088-664-0990
営業時間： 11：30～22：00（LO 21：00）　　総座席数：150席　　個室：有り　　駐車場：有り
定休日：無休（営業時間・定休日は変更となる場合がございますので、ご来店前に店舗にご確認ください。）


